

Conakry, le 15 mars 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

LE JAPON FINANCE UN PROJET de construction d'un centre clinique VIH/SIDA à Dubréka

Jeudi 15 mars, Son Excellence Monsieur Hisanobu Hasama, Ambassadeur du Japon en Guinée et le Docteur Giovanni Guidotti, responsable du programme DREAM de la Communauté de Sant'Egidio, ont signé le contrat de don du Projet de construction d'un centre clinique VIH/SIDA à Dubréka.

Ce projet, d'un montant de cent cinq mille huit cent quatre-vingt-dix-sept dollars américains (105 897 USD), soit l'équivalent d'environ neuf cent vingt-deux millions de Francs Guinéens (922 000 000 FG), doit permettre la construction d'un centre de dépistage et de traitement des personnes affectées par le VIH/SIDA, dans la commune urbaine de Dubréka.

Le VIH/SIDA reste une épidémie difficile à vaincre : en 2014 en Guinée, il existait seulement 57 centres délivrant les antirétroviraux pour traitement, et les personnes en traitement étaient seulement de 32 000, soit 26% des personnes vivant avec le VIH dans le pays. La Guinée s'est engagée à atteindre le contrôle de l'épidémie VIH/SIDA avant 2030 à travers l'augmentation des tests de dépistage et du nombre des personnes vivant avec le VIH/SIDA sous traitement. Afin d'élargir la couverture géographique et de rendre les soins accessibles au plus grand nombre, la Communauté de Sant'Egidio a lancé le programme DREAM en Guinée en 2004, qui s'occupe actuellement de 3 700 personnes.

La commune de Dubréka compte encore peu de services sanitaires, alors que le nombre de personnes atteintes du VIH traitées par DREAM y est de plus de 200 patients. Le projet permettra de construire un bâtiment comprenant un accueil, 2 cabinets de visite médicale, 1 salle de prélèvement, 1 salle de distribution des médicaments, 1 salle de test et counselling et 6 latrines, ainsi que la réalisation d'un forage. Les équipements et matériels, de même que le terrain, seront fournis par Sant'Egidio.

Par ce projet, le Gouvernement du Japon poursuit sa coopération en Guinée basée sur les principes d'action de la 6^{ème} Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique (TICAD 6), notamment son pilier « Promouvoir des systèmes de santé résilients pour la qualité de vie : Afrique résiliente », par son appui au renforcement des services sanitaires de base.